

REZA PAZOOKI, presidente de la Asociación de Propietarios**“En estos meses he pasado más horas al teléfono que en los cinco años que llevo como presidente”**

Han surgido algunas críticas respecto a la gestión de la AEPCC durante este periodo de confinamiento, se les ha achacado una actitud pasiva. ¿Cómo las valora?

Desde que se decretó el estado de alarma, los diez miembros de la junta directiva de la AEPCC hemos tenido varias reuniones y contactos entre nosotros para definir nuestra actuación y medidas a adoptar. Yo he pasado más horas al teléfono y en reuniones *online* que en los cinco años que llevo como presidente. Nuestra actuación, dadas las circunstancias excepcionales que se han dado, ha estado guiada desde el sentido común y siempre hemos tomado las decisiones por unanimidad de los presentes, a excepción, claro está, del que excusaba su asistencia. En base a esto, decidimos que nuestras peticiones de cualquier tipo debían ser coordinadas de la manera más efectiva. Esto es, las negociaciones de las condiciones de los servicios que se prestaban desde el comienzo de la pandemia en Hipódromo de la Zarzuela (HZ) las llevaría yo mismo con su presidente. Los temas relacionados con programas y carreras los gestionarían nuestros dos representantes en el Jockey Club (JCE), Antonio García Ferrer y José María Maldonado, que no han dejado ni un sólo día de tener reuniones *online* o llamadas tanto dentro del regulador como con HZ y la Asociación de Hipódromos. Todo ello con la ayuda y consenso del resto de nuestra junta directiva.

Dada la situación actual, decidimos dar nuestro total apoyo a los interlocutores que creímos iban a ser mucho más efectivos para el propósito principal que teníamos delante, la reanudación de las carreras en cuanto fuera factible, en las mejores condiciones

posibles y respetando en la medida que se pudiera tanto los programas ya aprobados como las dotaciones establecidas. Estos no podían ser otros que Álvaro Gutiérrez, presidente de HZ con acceso directo a la SEPI y los ministerios de los que dependen las carreras en España, y Rafael Márquez como presidente de la Asociación de Hipódromos.

¿No le parece que ha habido falta de comunicación?

La sugerencia más reiterativa por parte del presidente de HZ fue la máxima discreción ya que las negociaciones dependían de factores que eran muy cambiantes y ajenos a todos nosotros; cualquier injerencia a destiempo o sacada de contexto podía poner en peligro los avances en curso. La información a la que hemos ido teniendo acceso, hasta que no ha sido definitiva, era muy limitada y de difícil comunicación a nuestros asociados ya que no había nada tangible que se pudiera transmitir más allá de especular o crear falsas esperanzas. Hay que resaltarlo ya que una de las críticas fundamentales ha sido la falta de información. La realidad es ésta y no otra. ¿Que podíamos comunicar si no teníamos nada que decir ya que nada se sabía? En cuanto hemos tenido algo en firme lo hemos transmitido, de hecho quizá excesivamente rápido y del modo no más adecuado.

No hemos dejado de insistir y requerir ciertas concesiones o rebajas en temas más al alcance de la representación que tenemos, como pueden ser los costes que los propietarios no hemos dejado de soportar o las condiciones para la realización del trabajo y movilidad de nuestros caballos. Mientras, los críticos pretendían, creo que muy alejados de la realidad, que nos reuniésemos con ministros, alcaldes,



L. Horcajada

presidentes de comunidades y demás altos cargos para exigir la reanudación cuanto antes de las carreras de caballos, cuando desde nuestra asociación no teníamos ni el alcance ni la interlocución más apropiada.

También se le acusa de no defender los derechos de los diferentes profesionales e incluso se amenazaba con instituir una nueva asociación. ¿Cómo van a reaccionar?

La Asociación de Propietarios, como su nombre indica, tiene como misión principal defender a los propietarios; otra cosa distinta es la realidad, en la que siempre hemos procurado salvaguardar los intereses de todos los estamentos del turf. Hemos escuchado que hay quien intenta aglutinar a algunos propietarios para lanzar una nueva asociación y, aunque por experiencia sabemos que el intento no llegaría muy lejos, creemos que no sería necesario. Pediría a todos los propietarios con cualquier tipo de iniciativa para mejorar, sean asociados o no, que nos escriban, nos la hagan llegar o se pongan en contacto. Desde que soy presidente mi objetivo principal ha sido unificar las distintas líneas de pensamiento de los propietarios para que se escucharan como una sola voz a través de la asociación. Consideramos muy positivo y enriquecedor que tanto los asociados como las cuadradas que no lo sean aporten sus ideas y opiniones, consiguiendo con ello una progresiva mejora y que más personas se invo-

